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REQUERIMENTO N.º 044 /2014.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando 

para que possa esclarecer a esta Casa de Leis, o seguinte: 

 

 Qual o motivo da falta de materiais esportivos nas quadras e parques do 

nosso Município? 

 

 Qual o motivo de nossas praças e parques estarem sem manutenção? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Em todas as quadras e parques de nossa cidade os moradores 

reclamam que a Prefeitura não esta fornecendo os materiais esportivos para a prática 

de esportes e essa falta já perdura há muito tempo, e a população se pergunta se 

esses materiais não vão mais ser fornecidos pela Prefeitura, já que os mesmos 

sempre foram liberados para a população com apresentação de um documento de 

identificação onde o cidadão se responsabiliza pela utilização do material e se 

compromete em devolver no mesmo local onde foi retirado. Alem disso, ao transitar 

pelas Praças e Parques Municipais podemos verificar que diversas áreas de 

playground estão totalmente danificadas, as iluminações queimadas, as quadras sem 

demarcações, às traves das quadras enferrujadas e consequentemente se quebrando, 

os alambrados destruídos, os banheiros estão sem condições de uso, além do grande 

acúmulo de sujeiras por todos os lados, em todos eles. 

A população pergunta o que esta acontecendo com nossos parques 

e praças, pois eles estão em uma situação jamais vista antes, e os populares querem 

saber quais providências estão sendo tomadas pelo Poder Executivo. Os moradores 

reclamam que não conseguem leva seus filhos para brincar nos parques, porque a 

maioria deles oferece riscos de acidentes, em muitos brinquedos, além de outros 

perigos à saúde pública e infelizmente, essa situação vem só piorando a cada dia. 
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REQUERIMENTO N.º 044 /2014.- 

 

 

Diante o exposto, é de grande importância nos informar qual a 

justificativa para que em todos os parques e praças de nossa cidade estejam 

passando por tamanha precariedade em muitos aspectos, como também a falta de 

materiais esportivos como, (bolas, redes de vôlei, redes de gols, cesta de basquete e 

outros). 

Para evitar maiores prejuízos à nossa cidade e a população, é 

necessário que a Prefeitura encaminhe a esta Casa, em caráter de extrema urgência 

as informações e resposta sobre essa situação. 

Gabinete do Vereador, 10 de março de 2014. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de março de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


